



les énergies

publié le 24/11/2015

Journée du mardi 16 novembre 2015

L'objectif de cette journée était de nous **sensibiliser à toutes les énergies que nous utilisons chaque jour** (fossile, renouvelable et l'énergie humaine).

Durant cette journée nous étions 23 élèves des classes de 1er SPVL (Service de Proximité et Vie Locale) et MS (Métier de la Sécurité).

Le matin nous avons commencé par **réfléchir et noter 3 énergies utilisées** depuis notre réveil (Ex : prendre le bus, avoir la volonté de se lever, prendre un petit déjeuner...). Après nous avons partagé un moment convivial autour d'un goûter.

Ensuite nous avons regardé une **vidéo sur la Palestine**, puis nous avons effectué un jeu de l'oie par équipe de 4 pour décrire le parcours d'une personne en territoire occupé. Chaque groupe avait un personnage particulier (étudiant, avocat, mère de famille..) qui vivait différentes situations en fonction des cases sur lesquelles nous tombions. Cela nous a plu, nous avons pour certains découvert et compris une situation géopolitique compliquée... même si au départ nous n'avions pas saisi que l'atelier nous présentait l'Energie nécessaire pour survivre dans certains pays du monde.

L'après midi, une personne de l'**association « Mon jardin d'aventure »** est venue nous **sensibiliser aux énergies matérielles**. A l'aide de grandes planisphères, par groupe de 5, nous avons repéré et visualisé les pays consommateurs ou producteurs des différentes **énergies fossiles** : uranium, pétrole, charbon... C'était intéressant et nous avons pu exploiter les connaissances en Prévention Santé Environnement avec Mme Salado.

Ensuite **deux slameurs** sont venus pour nous aider à faire un bilan de la journée sous forme d'expression orale en slam. Nous avons commencé par réaliser des **exercices d'expression orale** tous ensemble en nous transmettant un cri, puis un mot, une phrase et pour finir nous avons chacun écrit un texte que nous avons slamé devant le groupe. C'est l'activité qui nous a le plus plu.

Les premiers ateliers nous ont un peu dérouté mais au final, nous avons pu nous exprimer et passer une journée tous ensemble (les 2 classes), autour du thème des énergies a été enrichissant.

